
 Interrogazione n. 1773
presentata in data 6 agosto 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Raddoppio Asse Ancona – Perugia, riapertura cantieri e rispetto del crono-pro-
gramma”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che nei giorni scorsi il Ministro dello Sviluppo Economico Federica Guidi ha firmato il

decreto che consente di procedere alla vendita della ditta Dirpa, affidataria del contra-
ente generale Impresa SpA per la costruzione nell’ambito della Quadrilatero del maxi
lotto n. 2 che riguarda il raddoppio della SS 76 e del collegamento Ancona - Perugia;

· che a seguito di questa firma, secondo il Commissario straordinario di Impresa e Dirpa,
si stanno riaprendo i cantieri sul tratto che interessa la nostra Regione che erano chiusi
dal marzo 2013 a causa delle difficoltà economiche della ditta contraente e della ditta
affidataria e l’inizio dei lavori è previsto per settembre;

· che nello scorso mese di giugno in un incontro al Ministero il Presidente Spacca aveva
presentato un nuovo crono-programma per l’ultimazione dei lavori e aveva richiesto che
in contemporanea si procedesse alla vendita in tempi molto brevi del ramo di azienda;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere come intende procedere per far si
che il crono- programma venga rispettato, che tutti i passaggi previsti per la vendita del
ramo di azienda e della riapertura dei cantieri vengano rispettati e che si rispettino le date
ultimative per il completamento delle opere previste per il collegamento con Perugia sia nel
versante umbro che in quello marchigiano.


